

# JUSTICIA



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

## VIOLENTADA POR SU MADRE

# Niña permanece en FGJ

POR IVÁN MEJÍA

*ivan.mejia@gimm.com.mx*

La niña de 11 años que fue golpeada el 4 de julio por su madre en la vía pública, en la Gustavo A. Madero, permanece refugiada en el Centro de Estancia Transitoria (CET) para Niños y Niñas de la Fiscalía General de Justicia (FGJ).

Autoridades de la FGJ informaron a **Excélsior** que fue ingresada al CET como medida de protección.

El hecho fue captado en el cruce de avenida Ferrocarril Hidalgo y Joyas, en la colonia Tres Estrellas por una cámara de seguridad y difundido en redes sociales.

En la grabación se observa cómo la mujer alcanza a su hija, le jala el cabello y la tira al piso para patearla, mientras la menor intenta defenderse con su mochila. Un hombre trató de intervenir, pero la agresora continuó.

La mujer, identificada como Diana Celeste "N", de 30 años, fue detenida y dos días después fue vinculada por el delito de violencia familiar.

Un juez de control le impuso como medida cautelar la prisión preventiva justificada, por lo que fue ingresada al penal de Santa Martha Acatitla.

Según la FGJ, la menor fue valorada por personal médico legista, quienes certificaron que no presentaba huellas de lesiones externas recientes.

En su testimonio, la niña relató que el día de los hechos se dirigía al colegio cuando su madre, quien padece crisis de ansiedad, la agredió.

Hoy se cumplen 13 días desde que fue ingresada al CET, donde puede permanecer dos semanas. Después, deberá ser reintegrada a un entorno familiar seguro o llevada a una estancia del DIF.





Se impactaron brutalmente

**UNO PERDIÓ LA VIDA**

## Chocan dos motociclistas

SALVADOR TREJO  
GRUPO CANTÓN



### PERITAJES

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre perdió la vida al verse involucrado en un choque entre motociclistas en la colonia Santa Cruz Acayucan, de la alcaldía Azcapotzalco.

El fatal percance se registró la tarde de ayer sobre Avenida Camino a Santa Lucía y Calle Nueva Santo Domingo, donde, según testigos, un joven que manejaba su caballo de acero a exceso de velocidad intentó esquivar una camioneta estacionada, pero en la maniobra hizo un cambio abrupto de carril y otro motociclista que venía de frente lo impactó brutalmente, por lo que ambos salieron disparados.

El tripulante de una motocicleta 200 derrapó unos metros y solo resultó con golpes leves, pero el otro piloto de la moto tipo Chopper derrapó y terminó impactado contra la camioneta que intentó esquivar. Debido a que no portaba casco de protección, su cabeza golpeó brutalmente contra el pavimento y murió instantáneamente.

Testigos de los hechos trataron de auxiliar al biker, sin embargo, como no se movía pidieron auxilio a través del número de emergencia 911, pero cuando llegaron los paramédicos lo diagnosticaron muerto.

Mientras, el otro motociclista involucrado recibió atención médica y fue trasladado al MP para rendir su declaración.

La Fiscalía general de Justicia capitalina lleva a cabo los peritajes correspondientes para deslindar responsabilidades.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO  
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC